

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah mengadakan penelitian dan menganalisis data yang telah terkumpul, maka dapat diambil simpulan sebagai berikut :

1. Peran bimbingan keagamaan orangtua terhadap anak di Desa Undaan Tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus yakni mendorong anak untuk bersekolah TPQ sejak dini, menjadi hal yang wajib di lakukan oleh para orangtua, agar anak terdidik secara agama sejak kecil. Selain itu mengajarkan anak tentang pentingnya melaksanakan ibadah shalat sejak kecil, menjadi pengawas paling aktif terhadap anak agar mengetahui tumbuh kembang agama anak berjalan dengan baik, dan juga mengawasi ibadah anak dengan sungguh-sungguh sejak kecil, juga selalu mengajarkan ibadah-ibadah agama di lingkungan keluarga, dan menekan betul mengenai penggunaan gadget kepada anak.
2. Kedisiplinan dalam melaksanakan shalat berjamaah remaja di Masjid Desa Undaan Tengah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus bahwa konsistensi orang tua dalam mengawasi anak dalam hal kedisiplinan ibadah shalat, tingkat disiplin yang selalu di tekankan oleh para orangtua khususnya dalam hal ibadah shalat berjamaah sangat di butuhkan oleh anak-anak mereka, agar mereka memahami bahwa melaksanakan shalat sangatlah penting khususnya shalat berjamaah. Selain itu arahan orang tua untuk anak belajar ilmu agama terutama prihal ibadah shalat. Selain kita mengajarkan nilai-nilai ibadah kepada anak kita di lingkungan keluarga. Oleh karena itu, perhatian dari orangtua untuk anak remaja sangatlah penting agar anak tau bahwa tidak melaksanakan sholat lima waktu itu sangatlah berdosa, pergaulan yang salah dapat menggerogoti moral dan akhlak anak remaja.

B. Penutup

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Sholawat serta salam selalu menyanjung keharibaan Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan teladan bagi kita semua untuk menjadi seorang pendidik yang baik yang diridhoi Allah SWT. Semoga kita bisa menjadi umat yang hakiki dan senantiasa mengikuti jejak beliau. Amin.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Selesaiannya skripsi ini, penulis menyadari bahwa dalam penyusunannya tidak terlepas dari kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan dari pembaca yang budiman saran dan kritiknya yang bersifat membangun untuk kesempurnaan.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT. penelitimemohon petunjuk, taufik dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan keadaan sehat wal afiat tidak mungkin karya tulis ini dapat selesai tanpa belas kasih dari pertolongan Allah Robbul Izzati. Semoga skripsi yang sederhana ini mendapat Ridlo dari Allah SWT dan semoga pula bermanfaat bagi optimalisasi kegiatan belajar mengajar dan dapat menjadi sebuah inspirasi bagi para pakar dan praktisi pendidikan untuk berupaya terus mewujudkan pendidikan bermutu dan profesional. *Amin Ya Robbal 'Alamin.*